

18.620 prieguenses están llamados a la urnas para renovar la Corporación municipal

21 colegios electorales abrirán sus puertas a partir de las 09:00 horas

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 23 de mayo de 2015 - 13:50



Un total de 18.620 prieguenses están mañana domingo llamados a las urnas con motivo de los comicios locales con los que concluye la actual legislatura.

Desde las 09:00 horas de la mañana y hasta las 20:00 horas, podrán ejercer su derecho al voto en las 29 mesas instaladas en los 21 colegios electorales con los que cuenta el término municipal, de los que 9 se

Durante las dos últimas semanas las seis formaciones políticas que concurren a estos comicios han tenido la ocasión de celebrar distintos actos en los que exponer

los puntos más destacados de sus respectivos programas electorales, siendo las redes sociales uno de los soportes más utilizados en la campaña que finalizaba ayer viernes, frente a otros formatos tradicionales como los mítines, cartelería o megafonía.

Aún así, uno de los actos “novedosos” de la campaña fue la celebración el pasado jueves de un debate organizado por Tele Priego y Radio Priego FM, en el que tomaron parte los seis candidatos que optan a la Alcaldía de nuestra localidad, en el que se analizaron aspectos como el empleo, la vivienda, las políticas sociales y, de manera particular, la remunicipalización de la empresa de aguas.

Ayer viernes, la mayoría de las formaciones celebraron distintos actos públicos con los que se daba por finalizada la campaña electoral, como fue el caso del PA, que elegía la plaza del Corazón de Jesús, Ciudadanos, que hizo lo propio en la plaza de la Constitución, Participa Priego, que cerraba su campaña en el Teatro Victoria, el PP que elegía la plaza de San Juan de Dios para su último acto, así como Izquierda Unida, que elegía la Fuente del Rey para mantener un encuentro con sus simpatizantes.

Reseñar finalmente que a lo largo de toda la jornada de mañana domingo, Priego Digital irá ofreciendo puntualmente toda la información del desarrollo de esta cita con las urnas, con fotografías de las votaciones de los seis candidatos y, a partir de las 20:00 horas, tanto en su perfil de *Twitter* como en *Facebook*, los resultados que se vayan produciendo para, a partir de las 23:00 horas ofrecer una crónica del resultado de la jornada en la que ya se conocerá la composición de la nueva Corporación para el cuatrienio 2015-2019.